

Fecha: 23-08-2024 Pág.: 10 126.654 Tiraje: Cm2: 555,1 VPE: \$7.292.330 Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 El Mercurio - Cuerpo B Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Centro del Corazón de Clínica Santa María: Innovación y excelencia en el cuidado cardiovascular

COMPROMETIDOS CON EL CUIDADO CARDIOLÓGICO DE EXCELENCIA

Centro del Corazón de Clínica Santa María: Innovación y excelencia en el cuidado cardiovascular

Su enfoque integral, su equipo de cardiólogos especializados en adultos y niños y su tecnología de vanguardia han convertido a esta unidad en el centro ideal para la prevención, tratamiento y rehabilitación de enfermedades cardíacas.

Centro del Corazón de Clínica Santa María se ha consolidado como un referente en el cuidado cardiovascular en Chile, gracias a su enfoque integral que abarca desde la prevención hasta el tratamiento y rehabilitación de enfermedades cardíacas. Equipado con la tecnología más avanzada, el centro ofrece un diagnóstico preciso y tratamientos personalizados para cada paciente.

Con un equipo experto, integrado por cardiólogos especializados en adultos y niños, el centro cuenta con cirugía er centro cuenta con cirugia cardíaca, diagnóstico y terapia endovascular, cirugía vascular periférica y endovascular, una Unidad de Paciente Crítico Cardiovascular Adultos y un Centro Cardiovascular Pediátrico, además de consultas ambulatorias y exámenes de diagnóstico.

Las enfermedades que se tratan con mayor frecuencia en el Centro del Corazón de Clínica Santa María son infarto, hipertensión arterial, hipotensión preeclampsia, colesterol alto, síndrome coronario agudo, insuficiencia cardíaca, arritmia y taquicardia, muerte súbita y valvulopatía y, para eso, el centro cuenta con la mejor tecnología a disposición de los pacientes.



Entre sus innovaciones tecnológicas destaca el Somatom para identificar riesgos cardiovasculares, como la Force, un escáner de energía dual Force, un escàner de energia dual único en Chile, que permite obtener imágenes de alta calidad y definición en un tiempo reducido. El Dr. Rubén Lamich, jefe del Centro del Corazón de Clínica Santa Maria, sostiene: "Este equipo es fundamental

ateromatosis y los aneurismas Por otro lado, la clínica cuenta con un angiógrafo rotacional tridimensional, que permite

estudiar las arterias en 3D y planificar tratamientos con presencia de calcio en las realidad virtual. lo que facilita el arterias, y para realizar angiografías que detectan enfermedades como la manejo de patologías complejas de manera mínimamente invasiva.

Además de estas tecnologías, el centro cuenta con modernos ecocardiógrafos 3D y 4D que mejoran el estudio del corazón,

permitiendo detectar con mayor exactitud patologías cardíacas. También dispone de un sistema lambien dispone de un sistema de mapeo electromagnético tridimensional, Carto III, esencial para el diagnóstico y tratamiento de arritmias, y un TAC Multicorte que ayuda a visualizar la anatomía coronaria y a realizar estudios no invasivos para

La avanzada tecnología con

que cuenta el

precisos y tratamientos efectivos para

de vida de los

meiorar la calidad

Centro del Corazón permite ofrecer diagnósticos

identificar riesgos de

enfermedades coronarias. El Dr. Lamich afirma: "En Clínica Santa María estamos comprometidos con brindar un cuidado cardiológico de excelencia. Nos enorgullece contar con la tecnología más avanzada, lo que nos permite ofrecer diagnósticos más precisos y tratamientos más efectivos para mejorar la calidad de vida de nuestros pacientes, desde los más pequeños hasta adultos mayores

Además de su equipamiento, el Centro del Corazón de Clínica Santa María destaca también por la creación del Programa de Cirugía Cardiovascular, que ha permitido intervenir a miles de pacientes con excelentes resultados. Desde 2002, la clínica cuenta con los pabellones quirúrgicos más modernos y completos del país, lo que permite realizar procedimientos compleios como revascularizaciones miocárdicas, reemplazos valvulares, reparaciones de defectos congénitos, asistencia mecánica

congenitos, assentia mecanica ventricular y trasplante cardíaco. Adicionalmente y con el objetivo de entregar una atención integral, cubriendo todas las necesidades de los pacientes, el centro cuenta con programas preventivos cardiológicos.